



LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

A LAS SEIS DE LA MAÑANA

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones: FOMENTO.—Real orden mandando se provea por oposición la plaza de ayudante...

ULTRAMAR.—Real orden declarando incapacitado para ejercer el cargo de concejal del Ayuntamiento de Santiago de Cuba...

La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Montevideo, 20. Ayer domingo salió el vapor Antonio Lopez de la compañía Trasatlántica española...

Lisboa, 20. Se encuentra moribundo el jefe republicano Elias Garcia.

Lisboa, 20. Con motivo de la manifestación verificada ayer en Oporto al tiempo de llegar el regimiento de infantería...

Limoges, 20. Se ha dictado auto de prisión contra el refugiado político español llamado Molina...

Paris, 20. En enero último la colonia española organizó una fiesta en honor de Molina por haber sido absuelto por los tribunales en causa por tentativa de asesinato.

Paris, 20. Mr. Peyral y otros diputados del Mediodía de Francia conferenciarán con el ministro Mr. de Freycinet acerca de la situación de las poblaciones que representan...

Paris, 20. Según noticias de Valparaíso, Inglaterra, Alemania y Francia se han negado a reconocer la clausura de los puertos de carga y el decreto de 30 de enero referente a aduanas.

CONGRESO.—Final de la sesión del día 20. El señor PRESIDENTE, en su discurso de gracias, consignó elocuentemente su agradecimiento por el grande honor que con la elección se le concede...

Sostuvo que los problemas políticos han tenido solución en las Cortes pasadas de la manera más armónica posible, consignando que gracias a la prudencia de todos se han resuelto las más grandes exigencias de la opinión...

En su concepto, la cuestión económica es el problema del momento que necesita la atención de los pensadores, a fin de oponer la resistencia debida a los productos de países virgenes que amenazan a Europa y a su monopolio industrial.

Llamó la atención sobre la gravedad de tal problema, lamentándose de que el socialismo escoja estos instantes para declararse en huelga y pedir la rebaja en las horas de trabajo.

Concluyó manifestando que espera no le ha de faltar la benevolencia y la cooperación de todos para cumplir su difícil misión en la presidencia.

Afirmó que con la ayuda de Dios y el concurso de todos los partidos, se procurará para España la gloria que merece, y que las nuevas Cortes pueden darle, pues la monarquía arrastra ya por ocupar el trono una reina que parece destinada a ser el arropamiento del destino...

Se acuerda que las sesiones comiencen a las dos y media. Se levantó la sesión a las ocho.

La zarzuela cómica en tres actos y ocho cuadros, titulada El rey que robó, estrenada anoche en el teatro de la calle de Jovellanos, es original del libro de los Sres. Ramos Carrion y Vital Aza...

Desde la primera escena está lleno el diálogo de chistes tan ingeniosos, tan nuevos y tan originales, que el público, sin poder reprimir las estrías, es carcajada que al oírles los produce, obliga a los actores a suspender la representación a cada momento...

Las escenas escritas en verso tienen irreprochable forma, y hasta la letra de los cantables abunda en frases capaces de excitar la hilaridad al espectador más refractario a la risa.

La obra, que algunas veces llega a lo alto y siempre es eminentemente cómica, tiene mucha alegría, es muy teatral y ha sido presentada con un lujo verdaderamente extraordinario...

La partitura del eminente y popular maestro Chapi es una riquísima joya. Llena de inspiración, revelando siempre el talento y el saber del gran maestro...

La ovación que anoche alcanzó Ruperto Chapi, fue tan grande y tan merecida como lo es su fama.

En la ejecución sobresalieron y fueron ruidosamente aplaudidos la señorita Soler de Franco, la señora Fabra, el señor Berges y el Sr. Banquels.

Los Sres. Jimeno y Navarro estuvieron muy bien.

Los pintores escudagrafos, Sres. Murriel y Fernandez (D. Amalio) tuvieron que presentarse en escena al aparecer sus preciosas decoraciones.

Los trajes, hechos por doña Carmen Perez, con figurines de D. Luis Taberna, son lindísimos, lujosos y elegantes.

Al final de todos los actos fueron llamados a escena los autores y se presentaron multitud de veces entre atronadores aplausos.

El rey que robó dará tantos llenos al teatro de la Zarzuela como la feliz empresa quiera tener.

Los obreros hiladores y tejedores de Málaga declaran, en un manifiesto que han publicado, que no conviene ir a la huelga, pues sólo conseguirían que su escasez fuera mayor.

Proponen al elemento obrero la celebración de un nuevo congreso.

Para evitar las dudas que se han suscitado en algunos gremios al hacer los nombramientos de los individuos que les hayan de representar en la Cámara de Comercio, sobre si aquellos han de recaer en los sindicatos o clasificadores...

El teniente general D. José de los Reyes y Mesa, que acaba de fallecer, nació el 12 de mayo de 1812, ingresando en el servicio el 19 del mismo mes del año 1824...

De los cinco proyectos que tiene preparados el ministro de Gracia y Justicia para someterlos a la aprobación de las Cortes...

El ministro de Gracia y Justicia cree que, excepto el Código penal, donde en algunos puntos de doctrina domina el criterio conservador...

Dice La Epoca: «Ha llamado la atención que el Sr. Camarero, único diputado que ha ido a la Cámara de un uniforme, haya optado por la fórmula de prometer, pues no se concibe que quien como marino ha jurado las banderas y el rey, como diputado se limite a otra cosa.»

El Sr. Castelar fue invitado a la reunión de las minorías republicanas por una carta del Sr. Pi y Margall.

Se encuentra gravemente enfermo en su palacio de Ermúa el marqués de Valdespina.

Dices que el Sr. Fernandez Latorre interpellará al gobierno sobre sucesos políticos-electorales de la provincia de la Coruña.

Al veterano y valiente ex matador de toros Frasuelo, a quien siempre tienen presente los aficionados, recordándole como diestro punzador y arrojado...

El discurso del presidente del Congreso, Sr. Pidal, era anoche muy aplaudido como obra de alta elocuencia.

Añoche terminó, poco antes que la sesión del Congreso, la reunión de las minorías republicanas federal, centralista y zorrillista.

Después convinieron en presentar una enmienda a la contestación al discurso de la Corona, pidiendo la reintegración de los derechos del pueblo...

No se designó todavía la persona que ha de defender esta enmienda, pero será probablemente el Sr. Vallés y Ribot.

Como ya anunciamos, el Sr. Castelar y sus amigos se negaron a concurrir a esta reunión.

A fines de semana saldrá para el extranjero D. Cristino Martos.

El Sr. Bosch y Figueras consumirá un turno en la discusión del Mensaje, tratando de la cuestión social.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido de su servicio propio durante la noche los siguientes TELEGRAMAS: (NACIONALES)

Madrid, 20 (10:30 n.). A última hora la tarde fue preso Robustiano Carrillo Duque, que está reclamado por los gobiernos de Santander y Valladolid...

El gobernador ha interrogado al preso, pero éste se ha encerrado en el mayor mutismo, no declarando el destino de la caja.—Luzva.

San Sebastián, 20 (7 n.). Esta tarde ha ocurrido un desprendimiento de tierras en la trinchera de Miracruz interceptando la vía férrea.

Valencia, 20 (8 n.). El alcalde de Almisera, José Benavent, ha asesinado al maestro de escuela de dicho pueblo, D. Ildefonso Serrano...

El agresor ha sido detenido por la guardia civil, así como también lo ha sido el hijo del alcalde y tres concejales...

Sevilla, 20 (7 n.). Los toros de Miura lidiados hoy han resultado buenos. Caballos, once. Carancha estuvo regular en el primer toro...

En los quites merecieron palmas los tres matadores.—El correspondiente.

Además, entre los forros de la chaqueta, se sacó una carta en cuyo contenido se le participaba la perpetración de un robo recientemente y que en breve recibiría la parte que le tocaba.

En el próximo mes de junio se verificarán las bodas de las señoritas doña María y doña Adela de las Barenas, nietas del conocido banquero D. Juan...

Se ha concedido al Sr. D. Manuel Arroya y Gomez la encomienda de Isabel la Católica.

Hace tiempo dimos cuenta de que en Barcelona circulaban muchos troques falsos con el busto de Alfonso XIII. Hoy la moneda ha llegado hasta el comercio...

Estas monedas no se distinguen mucho por el peso, pues tienen los 25 gramos justos, ni por el color, aunque resulta un poco más mate, sino por el sonido, que es apagado y poco vibrante.

También se distinguen por la escasez de las rayas que en el busto resenan los cabellos y por estar casi borrada una parte del escudo.

Además estos duros son de metal dulce, de modo que rascándolos con una punta de París y sin necesidad de apretar mucho, se hace una raya honda.

Según los datos recibidos hasta la noche de la noche de ayer ha llovido en Sorria, Burgos, Barcelona, Gerona, Lérida y Tormel.

La temperatura máxima a las nueve de la mañana fue de 21.6 grados, en Alicante la mínima de 9, en Segovia.

Ha fallecido en su casa de Esposende (Orense) el Sr. D. Benito de Ulloa y Rey, magistrado jubilado del Tribunal Supremo y senador vitalicio.

El Sr. Ulloa venía figurando últimamente en el partido reformista.

La declaración de la autonomía colonial y la de la enseñanza popular en la enmienda que presentaron al Mensaje las minorías republicanas se han puesto por indicación del Sr. Labra.

Los republicanos de la unión parlamentaria nombraron ayer secretarios a los Sres. Rodríguez y Ballesteros.

En la reunión no se hizo alusión alguna a la ausencia de los posibilistas, pero es posible que se haga a su política por los republicanos colgados en la discusión del Mensaje.

El jueves próximo, a las diez de la mañana, se celebran en la iglesia de las religiosas Trinitarias solemnes exequias por el alma de cuantos cultivaron gloriosamente las letras españolas.

Pronunciará la oración fúnebre el eminente orador sagrado D. Francisco Sánchez Juárez, auditor de la Rota.

La Academia española ha dispuesto esa solemne religión para el día del aniversario de la muerte del príncipe de los ingenios, Miguel de Cervantes Saavedra.

Hoy ha salido de Orense con dirección a Lugo el capitán general de Galicia, señor Morales de los Rios, acompañado de sus ayudantes.

Llama la atención de la gente observadora la afluencia de contribuyentes que concurre diariamente a las reuniones de los gremios y la escasa concurrencia que asiste a las reuniones electorales y políticas.

Anuncia El País que al proceder el Ayuntamiento de Madrid a la cobranza

A LAS CUATRO DE LA TARDE

Al reconocer las ropas con que iba vestido el preso Ramon Hernandez Gutierrez (a) Curita, muerto en la cárcel de Murcia, le fueron encontrados algunos billetes del Banco y un grueso brillante en una cartera.

lazos a los pájaros, pescando o dedicándose cada uno a la ocupación que más le agradase. Yo, aprovechando mi oficio de carpintero, me construí una barca más cómoda y sobre todo más limpia que la habitaban mis compañeros...

»Pero aquella vez, viéndole decidido a lo que yo consideraba como un suicidio, no vacilé en manifestarle todo mi pensamiento. »Le dije que no se dejase arrastrar por las quimeras de su imaginación, que la Providencia no tenía elegidos y que si verdaderamente tenía alguna misión sagrada que cumplir, esta era una razón de más para que no se precipitase en un peligro cierto.

»Y con esto quieres afrontar los rigores de alta mar?—exclamé asombrado. »Pero le había yo sermonado tanto durante la víspera, que se impadeció. »¡Oh! hasta me dijo.—Acepto tu ayuda, pero no tus reproches ni consejos.

»Laureano se dejó caer de rodillas. »Dios mío—dijo—protegedme en la ejecución de nuestra obra! »Después se levantó y saltando al barquichuelo le impulsó lejos de la orilla y se puso a remar hacia alta mar favorecido por la marea.



